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　今日も暑いですがやはり 9 月に入って朝晩は幾分涼しくなり、昨日の日中なん
かも湿度が下がりカラッとした暑さで夏とは違った天気になってきました。 
　先週は佐藤剛ガバナー公式訪問で、曜日も水曜日で会場も表蔵王国際ゴルフク
ラブでしたが、 多くの会員参加していただきありがとうございました。 佐藤剛ガ
バナーの独特のスピーチスタイルと「固定概念、既成概念からの脱却」の提唱は
今後のロータリー活動に生かしていきたいと思います。 
　９月は長月、由来は夜長月の略であるとする説が有力であるようです。また、
英語でセプテンバー、ラテン語で「第７の」という意味ですが紀元前１５３年に、
それまで 3 月を年の始めとしていた慣例を 1 月に変えたにも関わらず、名称を
変更しなかったためというのが俗説のようです。 9 月も何かとイベントや行事の

多い月と思われます。 日中と夜の寒暖差が大きくなります、体調には十分気を付けていただきたいと思います。 
　また、来週の例会は久しぶりの夜間例会となります。 時間も１８時半から、会場も大ちゃんになりますの
でお間違いの無いようによろしくお願いします。 
　本日は後ほどプログラム委員長から紹介がありましたが支店長の佐々木様、「新 NISA について」というこ
とで、後ほど佐々木支店長スピーチよろしくお願いします。 新 NISA は私には縁遠い話ですが皆様方にとっ
ては資産運用で興味深い話だと思います。ぜひ資産運用でどんどん資産を増やしていただき、利益をスマイル 
BOX や米山寄付金に還元していただきたいと思いますのでどうぞよろしくお願いします。 

2024 年９月５日（木）　第2702回 例会
会長あいさつ 会 長　丸　山　勝　利

開会点鐘 君が代斉唱



本日のプログラム紹介 幹事挨拶

米山記念奨学金授与 会長挨拶

幹事報告 米山記念奨学会委員会報告

ゲストスピーカー紹介



2024 年９月 12 日（木）　第2703回 夜間例会





2024 年９月 19 日（木）　第2704回 例会
　9 月も半ば過ぎですが蒸し暑い日が続いております。 8 月の暑さとは違ってきましたが残暑 が厳しい日が
続いております。 体調には十分気を付けていただきたいと思います。 
　先週は今年度二回目の夜間例会で、会場も変わり炭火焼大ちゃんということで多くの参加ありがとうござい
ました。 また 2 名のビジターに参加していただきました。今後、会員増強委員会はじめ、2 名のお知り合い
の会員の方フォローのほうよろしくお願いします。 
　昨日は高橋英明幹事のホールインワン記念コンペで、参加させていただきましたがさんざんたる結果でした。 
ここ最近にないような数字をたたき出してしまいました。
　わが大河原ロータリークラブにはゴルフの上手い方々が多く、ここ近年ですと 2022 年 8 月には櫻井淳一
会員がホールインワンを達成され、 また、2023年6月には立石博政会員がエージシュートを達成されました。 
皆さんお分かりと思いますが、 エージシュートは 自分の年齢か年齢以下のスコアで 1 ラウンドを回るもので、 
私が今の状況ですと 120 歳 から 130 歳で回らないとだめなので、せめて 100 歳以下で達成出来るように頑
張りた いと思うところです。また、 高橋英明幹事は 2 回目のホールインワンで 1 回目は 30 年前の 30 歳の
時のようで 2 回目が 60 歳なので 3 回目は 90 歳の予定のようですので、3 回目のホールインワンコンペでは
もう少し良いスコアで回れるように頑張りたいと思います。 

　今日は私の母もお世話になりましたみやぎ県南中核病院の緩和ケアですが 「みやぎ県南中 核病院の緩和ケ
ア」と題しましてみやぎ県南中核病院 緩和ケア認定看護師の菊池浩子様、山家良太様スピーチどうぞよろし
くお願いします。 

ロータリーソング斉唱

本日のプログラム発表 会長挨拶 幹事報告



社会奉仕委員会連絡 スマイルＢＯＸ報告米山記念奨学会委員会報告

出席委員会報告 ゲストスピーチ

御礼 スピーカー記念写真



2024 年９月 26 日（木）　第270５回 例会
　9 月も最終の例会となりました。今年度もやっと 3 か月、もう 3 か月、何とも言えない状況で、月日が過
ぎてまいりました。 
　先週は残暑が厳しく暑い日が続いていると挨拶しましたが、暑さ寒さも彼岸までと言うように今週は肌寒い
日が続いていましたが、 また今日はがぶり返しまして気温が上がってましが、温度変化の激しい日が続くよう
ですので体調にはお気お付けください。また雨の日が続き農家の方は稲刈りもままならず歯がゆい日を過ごし
ていることと思われます。令和のコメ不足と騒がれている状況下、スムーズな稲刈りとコメの豊作を祈るばか
りです。 
　昨日は大河原町表彰式がありまして、永年町行政や民生、交通安全、保健衛生、 防犯、消防、教育、産業な
どに貢献された方、 叙勲者 4 名、 自治功労者 13 名、 町政功労者、個人で 5 名、団体で 3 団体が表彰されました。
その中で、 山家正信全会員の奥様、山家正義会員のお母さ まが町政功労者の表彰をお受けになりました。永
年にわたり元保健協力員として保健衛生の向上に貢献されたとして表彰されました。 おめでとうございます。 
また、中山雅之会員の会社の明治安田生命保険相互会社仙台支店が多額の寄付により、町行政の進展に貢献し
たとして表彰されました。毎年社内で強制ではない希望者の有志による募金を寄付なされているようで、ふる
さと寄付金のようなものを社内で行っているようです。おめでとうございますとともに、町民としてありがと
うございます。 今後とも町政に対しましてご協力、ご支援どうぞよろしくお願いします。 
　本日は「えずこサンタプロジェクト」と題しまして、 えずこホール館長 玉渕博之様、若林あや子様スピー
チよろしくお願いさいます。 

幹事報告会長挨拶

本日のプログラム



米山記念奨学会委員会報告 スマイルＢＯＸ報告 出席委員会報告

ゲストスピーチ

ゲストスピーチ ゲストスピーチ御礼


